

MÉTABIEF

(Re)découvrir le cinéma grâce à l'ADMR et sa séance à 4 €

L'Aide à domicile en milieu rural (ADMR) initie une séance de cinéma par mois à 4 € à destination de ses bénéficiaires et des personnes de 60 ans et plus de la Communauté de communes des lacs et montagnes du Haut Doubs. Une initiative appelée à se développer.

Depuis novembre, une séance par mois, c'est la périodicité choisie par l'ADMR. De 38 personnes à la première projection, le public est passé à 70 spectateurs en janvier pour « Tempête ». Le cinéma de Métabief joue le jeu à fond : salle réservée, projection du film désiré, possibilité de faire un goûter à la suite et surtout... 4 € la place, sans même savoir combien il y aura de participants !

Une sortie qui compte

« C'est un public qui n'a pas l'habitude du grand écran. Nous sommes heureux de participer à cette initiative », explique Hélène Crétois, sensible aux sourires et à la



Une fois par mois, l'ADMR organise une séance de cinéma à Métabief. 4 € la place et au programme de ce vendredi, 14 h : Maison de retraite avec Depardieu. Sans goûter cette fois-ci à cause des vacances scolaires. Photo ER

salle.

« L'idée ne vient pas de nous mais nous l'avons reprise », explique Claudine Martin, présidente de l'ADMR depuis 2016. « Des person-

nes sont amenées par des bénévoles s'il y a besoin. Treize résidents de l'EHPAD de Mouthe sont venus le mois dernier. Le petit goûter qui suit permet de prolonger

la projection, trois bandes-annonces sont diffusées pour choisir le film du mois suivant. Élisabeth Caussidéry, bénévole à l'ADMR pour cette action, a mis au point un

Sa dernière séance remonte à plus de 40 ans

Andrée Thionnet a quitté Mouthe pour aller au cinéma. « La dernière fois que je suis allée voir un film, je devais avoir 45 ans, je ne sais plus exactement. Pensez, j'ai 88 ans. Qu'est-ce que ça m'a fait d'être au cinéma à Métabief ? Je me suis sentie... rajeunir. C'est très agréable, confortable. Il y a ce grand écran, de bons fauteuils, le son est très bon. C'est comme un cadeau. Ça n'a rien à voir avec la télé où je ne trouve rien d'intéressant. Je compte bien y retourner. »

nous pensions à des films cultes comme le Docteur Jivago, mais il s'avère qu'un vieux film coûte cher. Nous nous en tenons donc aux catalogues récents », précise-t-elle.

Prochaine séance : « Maison de retraite » de Thomas Gilou, vendredi 17 février à 14 h. Pas de réservation, il